

LES DRÔLES DE COMPÈRES



TOUT EN BLEU

Aidante un jour, Aidant toujours

DIMANCHE 3 MARS 2024

**PROJECTION DU FILM
À PONTAULT COMBAULT**

L'association espagnole **APFESM – APFEEF** a eu le plaisir de s'associer à **Les Drôles de Compères** pour organiser la projection de leur film de l'année précédente, **Tout en Bleu** à Pontault Combault. Cet événement a eu lieu le dimanche 3 mars 2024 à 14h, juste après l'assemblée générale de l'association. La salle, emplie d'enthousiasme, réunissait non seulement les membres d'APFESM mais aussi un public diversifié, curieux de découvrir cette œuvre unique.

La diffusion du film a été un moment riche en émotions pour les spectateurs, captivés par l'histoire et la profondeur des thèmes abordés. L'histoire, portée par la sensibilité et l'intensité d'**Alexandre NEVOT** et **Shaheenaz PARSAD**, a touché chaque spectateur et suscité de nombreuses réflexions. Le silence attentif pendant la projection traduisait l'impact du film, et à chaque scène clé, on percevait l'attention et l'émotion palpable qui régnaient dans la salle.

À la fin du film, un moment d'échange chaleureux s'est ouvert entre le public et l'équipe. Les réalisateurs Mehdi NTOLA et Lydie NTOLA, Alexandre et Shaheenaz, ont répondu aux questions, partageant des anecdotes du tournage, des réflexions sur les thèmes abordés et leur engagement dans ce projet. Ce dialogue, empreint de sincérité et de passion, a renforcé les liens entre les spectateurs et les artistes, qui ont tous quitté la salle avec le sentiment d'avoir vécu un instant précieux et inoubliable.





LES DRÔLES DE COMPÈRES

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC



LES DRÔLES DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM